

Tim Pamatwil Korlantas Polri Tinjau Langsung Kesiapan Pelabuhan ASDP Ketapang Banyuwangi

Hariyono - BANYUWANGI.INFORMAN.ID

Dec 26, 2024 - 04:47



Brigjen Pol Dr. Singgamata, S.I.K., M.H., didampingi Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., meninjau langsung kesiapan Pelabuhan ASDP Ketapang, Rabu (25/12/2024).

BANYUWANGI - Brigjen Pol Dr. Singgamata, S.I.K., M.H., Ketua Tim Pamatwil (Pengawasan dan Pengendalian Wilayah) Korlantas Polri bersama rombongan,

didampingi Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., melakukan peninjauan di Pelabuhan ASDP Ketapang Banyuwangi. Kegiatan ini merupakan bagian dari Operasi Lilin Semeru 2024 untuk memastikan keamanan dan kelancaran arus lalu lintas selama perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 (Nataru), Rabu (25/12/2024).



Dalam tinjau langsung tersebut, Brigjen Pol Dr. Singgamata, S.I.K., M.H., menekankan pentingnya infrastruktur penyebrangan ASDP. Tim Pamatwil Korlantas Polri akan melakukan evaluasi terhadap fasilitas pelabuhan dan kesiapan kapal penyebrangan untuk mengangkut penumpang dengan aman dan efisien.

“Keselamatan masyarakat adalah prioritas utama dalam operasi ini, Maka pihak kepolisian akan bekerja sama dengan operator penyebrangan dan instansi terkait untuk menjaga keamanan dan kenyamanan selama periode liburan,” tegas Brigjen Pol Singgamata.



Selama melakukan peninjauan, team juga memberikan instruksi kepada petugas untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Penggunaan teknologi informasi, seperti aplikasi mobile dan display digital, diharapkan dapat memberikan informasi real-time mengenai status keberangkatan dan kedatangan kapal.



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., juga menyampaikan pentingnya pengaturan arus lalu lintas di sekitar pelabuhan. "Kami berkoordinasi dengan petugas dilapangan untuk memastikan bahwa

semua prosedur operasional berjalan lancar, termasuk Buffer Zone dan manajemen waktu tunggu bagi kendaraan,” ujarnya.



Dengan langkah-langkah proaktif ini, diharapkan masyarakat dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan tenang, tanpa hambatan dalam perjalanan mereka melalui jalur penyebrangan ASDP. (***)